



Incautan más de \$600 millones en drogas

Fueron dos procedimientos que llevó a cabo Carabineros del OS7 de Antofagasta junto a la Fiscalía SACFI.

Redacción La Estrella

Dos fueron los procedimientos en la región en los que se decomisó 140 frascos de ketamina líquida y 21 kilos 150 gramos de clorhidrato de cocaína y que dejó a 3 sujetos detenidos.

El primer procedimiento Carabineros del OS7 Antofagasta y SACFI, establecen que un sujeto que viajaba desde la Región Metropolitana a Calama para abastecerse de drogas.

Con esto, se le realiza el seguimiento correspondiente y es ubicado en un servicentro de la costanera de la comuna de Antofagasta. Es ahí, que con el apoyo de Harley, el can antidrogas de Carabineros, se le detecta la droga estaba oculta en la estructura del vehículo, la que correspondía a clorhidrato de cocaína.

Ante esto, el sujeto de nacionalidad chilena quedó detenido y pasará a control de detención en la que Fiscalía pedirá la prisión preventiva.



SE INCAUTÓ 140 FRASCOS DE KETAMINA LÍQUIDA.

“Su detención se encuentra ampliada con una autorización del Tribunal de Garantía, y el día de mañana va a ser formalizado ante dicho tribunal por delito de tráfico ilícito de drogas”, dijo el fiscal regional de Antofagasta, Juan Castro Bekios.

Además, el sujeto contaba con antecedentes penales por diversos delitos.

En relación al segundo procedimiento, ocurrió en el sector fronterizo de Ascotán donde dos sujetos bolivianos, ambos con situación irregular en el país, transportaban 140 fras-

cos de Ketamina, cada uno de 100 ml. y fueron sorprendidos por el personal policial de la primera línea de control, quienes descubrieron el cargamento ilícito al interior de varios bolsos que los detenidos mantenían en su poder.

Según señaló el general Cristian Montre Soto, jefe de la Zona de Carabineros Antofagasta, el trabajo de georreferenciación permitió identificar un sector que estaría siendo utilizado para el ingreso a pie de personas con drogas, lo que arrojó como resultado la detención de estas dos



EN LOS DOS PROCEDIMIENTOS SE INCAUTÓ KETAMINA LÍQUIDA Y CLORHIDRATO DE COCAÍNA.

personas.

Ambos sujetos fueron detenidos y formalizados por al Fiscalía de Calama, quedando en prisión preventiva. “Tanto la investigación como el procedimiento viene a reforzar el compromiso que tiene Carabineros y la Fiscalía de la región en esta lucha contra las organizaciones que se dedican al tráfico de drogas lo que naturalmente continuaremos haciendo”, señaló el fiscal regional Castro Bekios.

CAMBIOS

El general Soto señaló que ha cambiado la modalidad de transporte de las drogas en las últimas semanas.

“Hemos complejizado el trabajo del crimen organizado, sin duda ellos van cambiando constantemente este tránsito. (...) Han utilizado otros modos de ocultar la droga, de compartimientos ocultos, como también en el traslado de personas a pie, por lugares muy áridos y eso sin duda está señalando que el tránsito ya no es por rutas tradicionales como lo es la Ruta 5 Norte si no más bien por esots sectores con el propósito de evadir el accionar policial”, explicó.

Por su parte el seremi (i) de Seguridad Pública, Ignacio Rivera, expresó que el trabajo coordinado entre Carabineros y el Minis-

\$603

millones es el monto total de incautación de la droga en los dos procedimientos.

terio Público “queremos destacar el trabajo comprometido y profesional quienes han logrado importantes incauciones y en lo que va del año ya vamos superando las 11 toneladas de drogas incautadas en nuestra Región y que prácticamente corresponden a más del 60% del total nacional de lo que se registra en el presente año”. 📍